



合同理科 11/18に中国電力ネットワーク(株)の方に来ていただき、電気をつくる(発電)や送る(送電)の仕組みについて、体験と一緒にしながら学びました。

予想よりも発電が大変だったり、キットの回路を工夫したりして、身近だけれど、目に見えない電気のことを学ぶことができました。



理科公開授業

11/27には、市内の理科の先生が、2年生の授業(電流による磁界のでき方)を見に来られました。体験や実験を通して理解する授業で、タブレットに考えを予想し、必要な写真を撮って学びにつなげることができました。電流を流した途端に磁針の向きが動いた瞬間には、驚きの声も上がり、ワクワク・ドキドキの時間になりました。



道徳活性化 担任の先生を中心に行っている道徳の授業ですが、今回○○○○の3人に、授業をしてもらいました。自身の体験を伝えたり、考えを深めたりすることができました。(12月にもやります!)



英語で交流

11/27に、1年生が英語の授業で沙美小学校の5・6年生の教室を訪れ、英語で交流しました。「黒崎中学校での生活」(部活動や授業、休憩時間や給食など)についてプレゼンを作り、英文にまとめて、小学生に向けて発表しました。小学生からは一人一人に質問があり、頑張って英語で答えています。

11/16に黒崎公民館で「ふれあい人権フェスティバル」があり、○○○○の2人が出席。作文・ポスター・標語の表彰があり、作文の朗読もしました。



花の植え替えボランティア。校門からの花壇がきれいになりました。また、北風で落ち葉もたくさん出ましたが、きれいに掃きとっています。



沙美保育園の津波を想定した避難訓練で、園児は先生に連れられて避難してきました。黒崎中の3階まで階段を上るようにしています。何かあった場合には、中学生の助けも必要になります。



○○○○さんの県弁論大会最優秀賞で、玉テレの取材を受けました。

